



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4671
Ciudad Universitaria, 31 de marzo de 2023

Develan billete de lotería conmemorativo por el 70 Aniversario de la UAEM

Este viernes el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán y la directora general de la Lotería Nacional, Margarita González Saravia, develaron un billete conmemorativo por el 70 aniversario de la Universidad.

Acompañado de la secretaria General de la UAEM, Fabiola Álvarez Velasco y del secretario Académico, Mario Ordóñez Palacios, el rector Gustavo Urquiza, afirmó que en estos 70 años, la UAEM se ha caracterizado por ser una institución educativa que forma profesionales en el nivel medio superior y superior competentes en la vida y líderes en la investigación, el desarrollo y la generación del conocimiento, y con ello contribuye a la transformación de la sociedad.

En el auditorio del Centro de Investigaciones Químicas (CIQ), Gustavo Urquiza, dijo que la docencia, la investigación y la extensión en la UAEM, se realiza con amplias perspectivas críticas, articuladas con las políticas internas y externas dentro del marco de la excelencia académica, y de esa forma, la Universidad se constituye como punto de encuentro de la pluralidad de pensamiento y se asume como protagonista democrática en constante movimiento.

Urquiza Beltrán, dijo que este año la UAEM se consolida como una institución de excelencia académica, sustentable, incluyente y segura, reconocida por la calidad de sus egresados, el impacto de su investigación, la vinculación, la difusión de la cultura y la extensión de los servicios.

El rector agradeció a la Lotería Nacional y a su titular, la emisión del billete, que distingue a la institución como una de las diez mejores universidades estatales en el país, por sus altos niveles de calidad académica.

En la develación del billete de lotería, se recordó que el origen de la Universidad se remonta al siglo XIX, cuando el gobernador Francisco Leyva, fundó el Instituto Literario y Científico de Morelos el 15 de junio del año 1871 e inició labores un año después.

Dicho proyecto no prosperó y sólo subsistió como Escuela de Agricultura y Veterinaria en 1884. Para 1938, el presidente Lázaro Cárdenas y el gobernador Elpidio Perdomo, fundaron el Instituto de Estudios Superiores del Estado de Morelos, y en 1953 nace la Universidad del Estado de Morelos, hoy UAEM.

Por su parte, la directora de la Lotería Nacional, Margarita González Saravia, anunció que el sorteo conmemorativo el 70 aniversario de la UAEM, será el próximo viernes 14 de abril con un premio de 17 millones de pesos, para el cual se imprimieron dos millones cuatrocientos mil cachitos del Sorteo Superior No. 2760, mismos que ya se encuentran en las agencias a lo largo del territorio nacional.

Margarita González destacó que todo el recurso que se recauda se invierte en proyectos sociales en las comunidades, “por eso nuestro lema es si juegas gana México, y por eso la Lotería ha estado 252 años al servicio del pueblo de México”.

A esta ceremonia también asistieron, por parte de la Lotería Nacional: Édgar Antonio Maldonado Ceballos, subdirector general de Asuntos Jurídicos y Jorge Salazar Acosta, director de Administración.

Por parte de la UAEM asistieron el presidente de la Junta de Gobierno, José Antonio Gómez Espinoza; el coordinador general de Planeación y Administración, Álvaro Zamudio Lara; el secretario ejecutivo del Colegio de Directores, Jesús Escobedo Alatorre; el presidente del Colegio de Profesores Consejeros Universitarios, Juan Jesús González Salazar; el secretario ejecutivo del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem), Mario Cortés Montes; el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), César González Mejía, así como titulares de las diversas unidades académicas universitarias.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09.  @prensauaem  www.facebook.com/InformacionUAEM
<https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines>

